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枚方市総合文化芸術センターの愛
称について
（同内容２件あり）

　枚方市総合文化芸術センターの略称（愛称）を設定されることを希望し
ます。

　ご提言いただきました、枚方市総合文化芸術センターの愛称につきましては、　市有財産の有効活用を図るため、センター全体に対してで
はなく、センター内の４施設に対してネーミングライツを導入することとし、「関西医大 大ホール」、「関西医大 小ホール」、「ひらしんイベント
ホール」、「ひらしん美術ギャラリー」とそれぞれ名称を決定いたしました。
　せっかくのご提案ではございますが、現在は、施設全体の愛称は導入せずに、４施設の愛称を市民の皆様に認知いただく取り組みを最優
先に進めているところですので、ご理解いただきますようお願いいたします。

2021/9/1
2021/9/21

2021/9/24
2021/10/1

文化生涯学習課

枚方市総合文化芸術センターの駐
車場について

　駐車場有料で結構な金額になることに不安です。発表会に参加してい
るシニアには足が不自由な方が多いのでお願いいたします。

　ご要望いただきました出演者用の駐車場は、小ホールをご利用の場合、小ホール利用者専用駐車スペースとして、5台分程度は無料で確
保しております。しかし、スペースに限りがあるため、それを超えた場合は申し訳ありませんが、有料駐車場のご利用をお願いしております。

　舞台資材等の搬入で、車をご利用される方もたくさんおられるとは思いますが、本市では平成27年度に「来庁者・利用者用駐車場の有料
化に関する考え方」を策定し、公共施設を利用される方には一定のご負担をお願いすることで、受益と負担の適正化を図るとともに、目的外
利用や長時間利用などの課題を解決し、スムーズに駐車場を利用できるよう有料化を進めているところです。駐車場料金については、施設
の管理経費などに活用し、施設全体のサービス向上を図り、駐車場の効率的な管理運営に努めてまいりますので、ご理解いただきますよう
お願いいたします。
　
　なお、障害者手帳をお持ちの方につきましては、総合文化芸術センターの受付にて減免（無料）の手続きをさせていただいております。

2021/9/6 2021/10/5 文化生涯学習課

市民ギャラリーやふれあいホールの
閉館について

　作品展示会を市民ギャラリーや、ふれあいホールで開催していました
が、両施設が９月末で閉館し、ひらしん美術ギャラリ-に移管するとのこ
と。新しい施設は制約が多いように感じますし、使用料も高額になるので
はと思います。

　市民ギャラリー及びふれあいホールは施設の老朽化が著しく、また、作品搬入口や駐車場・駐輪場も完備されていないことなどから、市民
の皆様により使いやすく喜んでいただけるよう、９月に新たな文化芸術の拠点として整備した総合文化芸術センター内に「ひらしん美術ギャ
ラリー」として新設移転しました。
　施設使用料については、市民ギャラリーの第２展示室（約84㎡）は53,000円であったのに対し、ひらしん美術ギャラリーの展示室２（約80
㎡）は49,900円と変わりない料金で利用いただけます。また、ひらしん美術ギャラリーは各展示室を半分の面積で利用も可能で、展示室３を
半分の面積（約55㎡）で利用の場合は38,950円と、リーズナブルな料金で利用いただけます。
　展示室１（約90㎡で54,500円）・展示室２（約80㎡で49,900円）についても、空室がある場合は、半分の面積（展示室１は約45㎡で27,250円、
展示室２は約40㎡で24,950円）で利用が可能です。詳細は、総合文化芸術センター（電話072-845-4910）までお問い合わせください。 今後
も、本市の文化芸術の発展により一層寄与するべく、取り組んでまいります。

2021/10/15 2021/11/11 文化生涯学習課

新設スケートボードパークについて

　オリンピックの影響でスケートボードを始める人が増え、パーク内が混
んでいて時々危険に感じたり、練習しにくくなってきています。淀川河川
公園にもよく行きますが、スペース・騒音の課題から、淀川河川敷にス
ケートボードパークができればと思っています。淀川河川敷なら、初心者
や家族連れでも行きやすく、マナー等も学びやすいと思います。

（淀川河川公園は国土交通省が所管のため、市からの回答は控えさせていただきます。スケートボードについての市の考え方は以下のとお
りです。）

　スケートボードは、東京オリンピックでも注目を集め、新たに競技を始められる方が今後さらに増えていくと考えております。いただいたご要
望を何とか実現できないか、他市のスケートボードパークを実際に視察しながら、可能性を検討しているところです。今後、いただいたご意見
をはじめ、市民の皆様の声にも耳を傾けながら、安全にスケートボードができる環境整備を考えてまいります。

2021/11/23 2021/12/17
スポーツ振興課
みち・みどり室


